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松島会長挨拶 

皆様こんにちは。南町小学校ＰＴＡ会長の松島です。社会情勢等諸事情を鑑み、本年度第三回目の運営委員会

は書面での開催とさせていただきましたことにつき、ご理解を賜りたいと存じます。 

 

昨年１２月の収穫祭では、水田コミ協委員や一役の皆様を中心にご協力ご尽力いただきまして誠に有難うござ

いました。数年ぶりに餅つきも行うことができ、子供たちにとっても実りある一日になったのではと実感してお

ります。また、今年の１月には、児童と地域の皆様や保護者の方合同での防災訓練を南町小学校で実施すること

が出来ました。当日は児童による防災学習の発表も行われ、地域一体となって防災意識の醸成が図られているこ

とをとても頼もしく感じました。運営にご協力いただいたご関係者の皆様に感謝申し上げます。ＰＴＡの意義は

「学校・地域・保護者の架け橋となり、子供たちのより良い成長の場を作り上げていくこと」にあるものと認識

しております。今後も皆様のご協力のもと、様々なイベントの実施を通して、子供たちの健全な成長をサポート

していくことができればと考えております。 

 

さて、新型コロナウイルス感染症への社会における様々な制約や対応が、来年度からは大きく変わろうとして

いるようです。これに伴い、来年度は学校イベントの多くがかつてのような形態で実施されるようになるのでは

と大いに期待しているところです。 

一方でＰＴＡ活動においては、全てを盲目的にコロナ禍前の状態に戻すことが正解であるとは限らないのでは

と感じております。この数年で、ある意味強制的に中断された活動が多くあったと思いますが、実際には行わず

とも大きな影響が無いタスクが浮き彫りになった事例などはないでしょうか。現委員の皆様には、そうした点や

今後の活動をブラッシュアップする上でのポイント等を含め、是非来年度の委員会役員に向けて多くの情報をお

残しいただけたらと思います。 

 

最後に、委員の皆様を始めとした全てのＰＴＡ会員の皆様に対し一年間のＰＴＡ活動へのご理解ご協力につき

まして深く感謝申し上げますとともに、子供たちの成長を力強く見守ってくださっている島田校長先生、山田副

校長先生をはじめとした全教職員、事務職員、関係各位の皆様に対しまして、そのご尽力につき感謝申し上げま

して、会長挨拶とさせていただきます。 

 

 

 

 

 

 

家庭数 

第３回 

運営委員会だより 
 



島田校長挨拶 

令和４年度を振り返る 

校長室前に、今年度のＰＴＡ文化委員講座で作っていただいた「ＬＥＤムーンライト」を飾っています。毎朝、 

子供たちがプログラミングして点灯してくれるので、辺りを静かに照らす日もあれば、ネオンサインのように点

滅する日もあり、思わず笑顔になります。また、地域や保護者の皆様との対面での関わりが減っているため、直

接お話できる機会は少ないのですが、行事等で顔見知りになり、朝や帰りに明るい挨拶を交わすようになった方

が増えたことは私の大きな励みとなっています。 

ＰＴＡの活動にはすべてのご家庭において何らかの形で関わっていただいています。コロナ禍の三年間に渡り 

ＰＴＡの中心となって支えていただいた、松島ＰＴＡ会長を始めとして、本部、学級、広報、水田コミ協、文化

委員、校外委員、一役等でご協力いただき心より感謝申し上げます。活動を通して教育活動の一端に触れていた

だくことで、子供たちが安全に安心して学ぶことができているのは皆様のおかげです。多摩川に学び富士の高嶺

を目指して「心響かせ学び合う南っ子」の育成を目標に教育活動を展開してきました。今後もこれまで同様に子

供たちの成長を喜び認め励ましていただけますようお願い申し上げます。３月には８９名の６年生が巣立ちます。

６年間もの長い間のご理解・ご協力に心から感謝申し上げます。 

 

山田副校長挨拶 および 学校からの連絡事項 

一年間、本校のＰＴＡ活動にご協力いただき誠にありがとうございました。今年度は、コロナ禍で実施できて

いなかったＰＴＡ総会を行うことができました。また、運動会やアートフェスティバルの実施、そして収穫祭で

は規模を縮小してではありましたが、餅つきも行い、少しずつ通常の学校行事が行えるようになったことをとて

もうれしく思っております。このような行事が無事に行えたのも、ＰＴＡの皆様のお力添えがあったからです。

この場を借りて感謝申し上げます。 

さて、学校では、次年度へ向けての準備が始まっております。保護者の皆様からいただいたご意見を基に、よ

りよい学校へとステップアップできるよう、何を改善していくのか教職員一丸となって試行錯誤しているところ

です。うまくいくことばかりではありませんが、引き続きＰＴＡの皆様のお力をお借りしながら、学校運営に取

り組んでいけるよう、今後とも学校教育活動にご理解ご協力をお願いいたします。 

 

 

活動報告 および 感想や反省 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

８～９月 交流会中止に伴うプレゼント準備 

９/ ８  第２回運営委員会 書面開催 

 ９/３０  運動会 前日準備 

１０/２０  第３回選出委員会（アンケート用紙開封） 

 ８～２月 ６年生卒対打ち合わせ等 

 ２月   第３回運営委員会 書面開催 

 １～４月 次年度委員決め作業 

 

学級委員会 
 

＜感想や反省＞ 

 コロナの規制が緩和しつつありますが、今年度も

交流会の開催ができず残念でした。２年ぶりに運動

会を保護者が観覧できたことは、親子ともに楽しめ

たと思います。 

新年度の委員選出の集計手順が数年前のもので

現状と合わない部分があり、集計作業に少し戸惑い

ました。改定する必要があると感じました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９/ ８ 第２回運営委員会 書面開催 

１０/ １ 運動会 取材 

１０/１２ 水田学習稲刈り、かけ干し 取材 

１０/１９ 家庭教育学級「手作りＬＥＤムーンライト製作講座」 取材 

１１/ ２ 水田学習脱穀 取材 

１１/１０～１２ アートフェスティバル 取材 

１１/２９ いなほ「１０６号」原稿（案）印刷・校正依頼 

１２/ ３ 水田学習収穫祭 取材 

１２/２１ ６年生日光林間学校 データ受け取り 

いなほ「１０６号」配布 

１/ ４ ６年生（なかよし）「ぼくの夢、わたしの夢」依頼 

１/２１ 学校公開 校内書写展 撮影 

２月   第３回運営委員会 書面開催 

 

 

[今後の予定] 

３/ ３ ６年生感謝の会（６年生を送る会）、 

     学校のひとコマ 取材 

３月上旬 いなほ「１０７号」原稿（案）印刷・校正依頼 

     次年度用にＳＤカード購入（広報用） 

３/１１ いなほ「１０７号」原稿作成・入稿 

３/２０ いなほ「１０７号」配布 

 

 

広報委員会 

＜感想や反省＞ 

 コロナ禍のために集まる活動

自体がなくＬＩＮＥでのやり取りで

した。ＰＣがなく周りの皆様にご

迷惑をおかけしたと思います。 

スマホでの撮影が禁止なことや

ＰＣ作業があることを考慮し、カメ

ラやＰＣを持っていて詳しい方が

なられた方が良いと思いました。 

 

 

 

８/２０ 家庭教育学級 講師への講演依頼 

Ｐ連へ計画書提出（手作りＬＥＤムーンライト製作講座） 

９/ ８ 第２回運営委員会 書面開催 

家庭教育学級 講師とのキックオフミーティング 

９/１９ 家庭教育学級 保護者向け開催ご案内資料作成、配布 

１０/ ６ 家庭教育学級 学校側とのミーティング実施 

            学校立ち合いのもと参加者抽選実施、当選通知書作成及び配布 

１０/ ８ 家庭教育学級 講師とのミーティング、備品等の買い出し 

１０/１４ 家庭教育学級 講師とのミーティング、Ｗｅｂアンケート作成 

１０/１６ 家庭教育学級 講師との最終ミーティング 

１０/１９ 家庭教育学級 体育館にて講座開催 各種準備、運営、片付け等の実施 

１０/２３ 家庭教育学級 参加者のＷｅｂアンケート結果取り纏め、講師へお礼状送付 

１/１６ 家庭教育学級 Ｐ連へ報告書提出 

２月   第３回運営委員会 書面開催 

文化委員会 

＜感想や反省＞ 

今年度は数年ぶりに家庭教育学級を開催し、参加者からも好

評を得ることが出来たことを喜ばしく思います。 

ここ数年間の活動内容や実績が、来年度以降の活動内容の検

討や精査に繋がることに期待したいと思います。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ９/ ８ 第２回運営委員会 書面開催 

 ９/２８ 水田学習稲刈り 事前準備 

１０/１２ 水田学習稲刈り、かけ干し 

      水田学習脱穀 事前準備 

１１/ ２ 水田学習脱穀 

１１/２９ 水田学習収穫祭 打ち合わせ 

１２/ １ 水田学習収穫祭 前々日準備 

１２/ ２ 水田学習収穫祭 前日準備 

１２/ ３ 水田学習収穫祭 

      水田学習収穫祭 後片づけ 

 １/２８ コミュニティ協議会 スーミンまつり 参加 

 ２月   第３回運営委員会 書面開催 

 

＜感想や反省＞ 

 天候にも恵まれ、子供たちが安全に楽しく水田

学習を終えることができ、ホッとしています。 

３年ぶりに餅つきができて良かったです。 

餅つきの実施について、１ヶ月前には決定して

頂けると、準備がスムーズかと思います。 

子供たちと活動できたので楽しかったです。 

ご協力ありがとうございました。 

水田コミ協委員会 

 

 

９/ ８ 第２回運営委員会 書面開催 

９/２２ まちの安全推進発表会 参加 

１０/２０ 第３回選出委員会（アンケート用紙開封） 

１１/ ４ 第４回青少年対策第３地区委員会 出席 

１１月   青少対バドミントン大会名簿作成→大会は直前で中止 

１２月   広報誌「たまわり」配布 

１２～１月 次年度校外委員選出手紙の作成、配布、選出作業 

 ２/ ７ 避難訓練地区班下校協力、地区パトロール 

 ２月   第３回運営委員会 書面開催 

      地区班統合の手紙の配布 

随時    転出入や住所変更による地区班の変更作業 

      ＬＩＮＥによる連絡、ＬＩＮＥミーティングでの打ち合わせ 

 

[今後の予定] 

・地区パトロール報告書作成、提出 

・第５回青少年対策第３地区委員会 出席 

・３月中旬 次年度新地区班登校メンバー表の確認、配布作業 

※新１年生宅（在校兄姉のいない新１年生のみ）へは、郵送または訪問にて配布 

 

校外委員会 

＜感想や反省＞ 

集まることができないので、連絡は基本的にＬＩＮＥで行いました。投票やオン

ラインミーティングの機能もあり便利でした。 

今年もコロナで会合やイベントの縮小・中止が多かったですが、２月の避難訓

練では３年ぶりの地区班下校の付き添いと地区パトロールを行い、日常が戻っ

てきていると感じています。 

ＰＴＡ本部や委員の方々のご協力で、無事活動することができました。ありが

とうございました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

９/ １ ＰＴＡ連合会理事会 出席 

      ＰＴＡからのお知らせ＜９月の予定＞配布 

９/ ８ 第２回運営委員会 書面開催 

９/１５ 運動会事前打ち合わせ 

９/２１ 資源回収 

９/２２ 運動会事前打ち合わせ 

９/２９ ＰＴＡからのお知らせ＜１０月の予定＞配布 

９/３０ 運動会前日準備 

１０/ １ 運動会手伝い 

      第３回スクールコミュニティ協議会 

１０/１２ 水田学習稲刈り、かけ干し手伝い 

１０/１３ 前期会計監査 

１０/１６ Ｐ連バレーボール予選会手伝い 

１０/１９ 資源回収 

１０/２０ ＰＴＡからのお知らせ＜１１月の予定＞配布 

１０/２２ Ｐ連健全育成委員会 出席 

１０/２４ 南町小地域防災連絡会事前打ち合わせ 出席 

１０/２８ 南町小地域防災連絡会会議 出席 

１１/ １ 青少対街頭広報 参加 

１１/ ２ 校内清掃 

      水田学習脱穀手伝い 

１１/ ４ 第４回青少対理事会委員会 出席 

１１/１２ アートフェスティバル手伝い 

１１/１４～１７ 青少対地区パトロール 参加 

１１/１６ 資源回収 

１１/１８ 南町小地域防災連絡会会議 出席 

１１/２４ 三中学区連絡協議会 出席 

      ＰＴＡからのお知らせ＜１２月の予定＞配布 

１１/２５ 南町小地域防災連絡会会議 出席 

１１/２９ 収穫祭事前打ち合わせ 出席 

１２/ １ 収穫祭前々日準備手伝い 

１２/ ２ 収穫祭前日準備手伝い 

１２/ ３ 収穫祭 

      第４回スクールコミュニティ協議会 

１２/１５ ＰＴＡからのお知らせ＜１月の予定＞配布 

１２/２１ 資源回収 

 １/１２ ＰＴＡ連合会理事会・会長会 出席 

 １/１８ 資源回収 

 １/２１ 地域防災訓練 手伝い 

 １/２６ ＰＴＡからのお知らせ＜２月の予定＞配布 

 １/２８ スーミンまつり手伝い 

 １月中旬～２月下旬 「緊急避難の家」更新の確認 

 ２/１４ 新１年生保護者説明会 出席 

 ２/１５ 資源回収 

      教育長と語る会 出席 

      教育委員とＰＴＡ会長との懇談会 出席 

 ２/１６ ＰＴＡからのお知らせ＜３月の予定＞配布 

 ２/２４ 南町小地域防災連絡会会議 出席 

 ２月   第３回運営委員会 書面開催 

府中市社会教育団体更新の手続き 

 

 

 

 

本部 
 

[今後の予定] 

３/ ２ 校内清掃 

３/ ４ 第５回スクールコミュニティ協議会 

３/１５ 資源回収 

３月   第５回青少対理事会委員会 

４/ ５ 入学式前日準備 

４/１３ 後期会計監査 

４月   ＰＴＡからのお知らせ 

＜４月の予定＞配布 

  

 

９/ ９ 第１回選出委員会 ＬＩＮＥ開催 

１０/ ６ 第２回選出委員会 

（アンケート用紙配布） 

１０/２０ 第３回選出委員会 

（アンケート用紙開封） 

１/２６ 「令和５年度 本部役員のお知らせ」 

配布 

 

期間中、学級委員・校外委員の選出担当の方に

ご協力いただきました。ありがとうございました。 

選出委員会 



連絡事項 

① 第三中学校区小中学校ＰＴＡ連絡協議会の報告 

府中第三中学校区の４校の学校長、ＰＴＡ会長・副会長が参集し、今年度の学校イベントやＰＴＡ活動の

中で、コロナ禍を踏まえ工夫や改善を図った点等について意見交換を実施し、それぞれの今後の活動に向け 

て有意義なディスカッションを行いました。 

 

② 資源回収収益金について 

日頃から資源回収のご協力ありがとうございます。 

今年度９月までの資源回収の収益について報告いたします。 

令和４年１月から令和４年９月までの資源回収金額は３,７００円です。令和２年４月より回収業者からの

収益は回収品目に関わらず無収益となったため、市役所からの助成金のみが資源回収の全収益となります。 

なお、令和４年１０月から１２月までの助成金は今年度の収益ですが、令和５年１月から３月までの助成

金については６月に入金となりますので、来年度の収益になります。 

詳細については総会資料の会計報告をご覧ください。 

この収益につきましては、子供たちの学校生活が充実できるように校長先生をはじめとする教職員の方々

と相談して備品等を購入したいと考えております。 

今年度も３月の資源回収を残すのみとなりましたが、来年度も引き続き資源回収を実施しますので、ご協

力のほどよろしくお願いいたします。 

 

③ 後期会計監査による清算受付締切について 

後期会計監査を４月１３日（木）に行う予定です。よって精算受付の締切は３月９日（木）とします。 

各委員会で未精算のものがある場合は、締切日までに担当の本部役員に金額、詳細をメールでご連絡くだ 

さい。 

よろしくお願いいたします。 

 

④ パトロール当番について 
今年度同様、来年度も毎月１学年毎にお願いすることとなりました。 

詳細は毎月発行されます「ＰＴＡからのお知らせ」にてご確認ください。 

 

   ※パトロール当番とは、外出時にパトロール札を着用し、子供たちを見守る活動です。 

 

令和５年度４～６月のＰＴＡ活動予定 

・４月１９日（水） 午前中  第１回委員会 

（各委員会の正・副委員長決め）（校外委員の新旧委員間の引き継ぎ） 

※密を避けるため、委員会ごとの時間差開催を検討しております。 

決定後、詳細は「４月のＰＴＡからのお知らせ」でお伝えします。 

 

  正・副委員長に決まった方は、下記の行事にもご参加ください。 

・４月２６日（水） １５：００  ＰＴＡ総会 

・６月に予定           第１回運営委員会 

 

今後の社会情勢等の諸事情を鑑み、ＰＴＡ行事の開催方法や日程等の変更が生じる場合が 

ありますので、ご了承くださいますようお願いいたします。 


